

Unpak Mewisuda 799 Mahasiswa Program Doktor, Magister, Sarjana dan Ahli Madya

Rilis: 07 Agustus 2024 | Oleh: HUMAS



UNPAK - Universitas Pakuan (Unpak) mewisuda 799 mahasiswa program doktor, magister, sarjana dan ahli madya dalam senat terbuka yang dilaksanakan di Braja Mustika Convention Centre, Rabu, 7 Agustus 2024.

Dalam acara sidang senat terbuka gelombang dua tahun 2024 ini sebanyak 799 wisudawan dan wisudawati ini terdiri dari Sekolah Pascasarjana S3 sebanyak 34 orang, S2 sebanyak 51 orang, Fakultas Hukum (FH) sebanyak 72 orang, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) sebanyak 136 orang, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) sebanyak 104 orang, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya (FISIB) sebanyak 123 orang, Fakultas Teknik (FT) sebanyak 80 orang, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) sebanyak 165 orang, dan Sekolah Vokasi (SV) sebanyak 34 orang.

Pada acara wisuda gelombang kedua ini, izinkan saya menyampaikan laporan pencapaian Unpak yang insyallah membahagiakan untuk kita semua. Pada pemeringkatan Webometric yang diakses tanggal 15 Juli 2024, Unpak masih berada pada peringkat ke 123 Nasional dari 4000 lebih Perguruan Tinggi di Indonesia, dan 10 besar di Jawa Barat.

Pada kesempatan itu, Rektor Unpak **Prof. Didik Notosudjono** mengucapkan rasa syukur atas kiprah yang dilakukan oleh seluruh mahasiswa selama ini. Ia menyebut, baik dosen maupun mahasiswa berhasil meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Unpak.

"Pada pemeringkatan Webometric yang diakses tanggal 15 Juli 2024, Unpak masih berada pada peringkat ke 123 Nasional dari 4000 lebih Perguruan Tinggi di Indonesia, dan 10 besar di Jawa Barat," kata rektor mengungkap pencapaian terbaru yang berhasil diraih Unpak.

Rektor menyebut, sebagai perguruan tinggi swasta di Bogor, Unpak terus berupaya meningkatkan kinerja menyesuaikan dengan perkembangan zaman.

Pada tahun akademik 2023/2024 ini Unpak akan program studi terakreditasi Unggul diantaranya adalah Program studi Kimia, FMIPA dan Program Studi Pendidikan IPA S2, Sekolah Pascasarjana.

"Hingga saat ini Unpak telah memiliki sebanyak 7 program studi terakreditasi Unggul, insyallah program studi yang lain mengikuti," ucapnya.

Sementara itu, Ketua Pelaksana Wisuda Gel. II UNPAK, **Prof. Eri Sarimanah** mengatakan agar seluruh wisudawan dan wisudawati mampu bersaing, dapat berkontribusi dalam memajukan bangsa, serta dapat menciptakan lapangan kerja.

Sebab, dikatakan Prof. Eri yang juga menjabat sebagai Wakil Rektor I Unpak Bidang Akademik, tantangan yang akan dihadapi oleh wisudawan dan wisudawati akan lebih berat.

"Namun Allah SWT telah menganugerahkan kepada manusia akal, ilmu, kecerdasan dan pengetahuan untuk dapat dimanfaatkan menghadapi tantangan yang ada di masyarakat," katanya.

Sebagai tambahan informasi, Unpak memaparkan beberapa rencana ke depan dan sejumlah pencapaian yang berhasil di raih.

Dalam waktu dekat Unpak akan membuka Program Studi Profesi Apoteker. Hingga saat ini masih terus dilaksanakan pendampingan oleh Asosiasi Pendidikan Tinggi farmasi Indonesia.

Pencapaian Unpak

Dalam bidang akademik, Alhamdulillah Unpak terus aktif melakukan implementasi MBKM. Pada program pertukaran mahasiswa, Unpak telah mengirimkan 59 mahasiswa, Magang bersertifikat 88 orang, studi independent 64 orang, kampus mengajar 18 orang, KKN Tematik 65 orang, dan kegiatan wirausaha sebanyak 45 orang.

Bulan Juni lalu Unpak bekerjasama dengan Paguyuban Profesor dan LLDIKTI IV telah melaksanakan KKN PTMGRMD di Kab. Sumedang, dan KKN Nusantara di Lampung.

Pada tanggal 16 Juli lalu, Unpak telah melepas sebanyak 200 lebih mahasiswa KKN Tematik yang disebarkan ke wilayah Kab. Bogor dan Sukabumi.

Dalam bidang Sumber Daya Manusia, Alhamdulillah pada periode ini, Unpak dianugerahi tambahan Guru Besar a.n **Prof. Dr. Hj. Rita Retnowati, MS.**, dan beberapa dosen yang telah memperoleh Jabatan Akademik Dosen Lektor Kepala.

Dalam bidang kemahasiswaan, tahun ini Unpak memperoleh hibah PPK Ormawa sebanyak empat tim, PKM AI sebanyak lima tim, PPK Ormawa sebanyak sebelas tim dan P2MW sebanyak Sembilan tim.

Prestasi dalam bidang olahraga, pada event 23rd International Milo Open Karate Championship, Unpak memperoleh juara satu kategori putri dan juara kedua kategori putra.

Pada ajang Turnamen Nasional UPTION 2024, tim basket putra memperoleh juara kedua.

Pada ajang Muaythai Jabar Championship, Unpak memperoleh juara pertama dan ketiga kategori putra, sedangkan pada ajang Widyatama Fighting Championship, Unpak memperoleh juara kedua dan ketiga kategori putra.

Pada turnamen Tarung Derajat Walikota Bogor Cup II tahun 2024, Unpak memperoleh juara pertama kategori perorangan putra, dan juara kedua serta ketiga pada kategori kelompok.

Dalam bidang Riset, Inovasi dan Kemitraan, Unpak Meraih peringkat ke-1 pada kluster utama sebagai pemenang hibah penelitian terbanyak, dan peringkat ke-3 untuk semua kluster di tingkat LLDikti wilayah IV Jawa Barat dan Banten.

Pada tahun ini, Unpak memperoleh peringkat kedua penelitian yang didanai Kementerian, dan jumlah ini meningkat dari sebelumnya.

Dalam bidang publikasi ilmiah dan jurnal, update 22 Juli 2024, Unpak berada pada peringkat ke 55 SINTA Nasional.

Pada tahun ini, Unpak memiliki 17 Jurnal yang telah terakreditasi SINTA dan 10 Jurnal masih dalam proses akreditasi.

Dalam bidang kemitraan, Alhamdulillah dalam waktu tiga tahun ini, Unpak memperoleh beasiswa Kerjasama dengan BRIN.

Sebanyak 17 mahasiswa memperoleh beasiswa dari Bank Syariah Indonesia, dan sebanyak 54 mahasiswa menerima beasiswa Pancakarsa dari pemda Kabupaten Bogor.

*Dokumentasi kegiatan:

<https://drive.google.com/drive/folders/1Wi8h7GmleVNWr1tt1sb0CYhS1ZVCnGP7>

